

2学期終業式の話 12月25日(木)

今日で、2学期は終わりです。2学期は80日間ありました。今日担任の先生から通知表が渡されます。2学期で学習面と生活面でよかったです、もう少しだったところをしっかりと振り返ってください。11月に、学校のことを振り返るアンケートを皆さん、保護者、先生で行いました。その中に、挨拶に関してみんなはよくできていると思っている人が多いのですが、保護者と先生からはまだまだという意見でした。どうしてでしょうか。自分では、挨拶をしたつもりでも相手に伝わっていないのではないかでしょうか。言葉でしっかりと伝えることが大切です。挨拶がしっかりと出来る子になってもらいたいと思っています。『挨拶あふれる石東小』になるようにみんなで取り組んでいきましょう。

さて、2学期は、たくさんの行事もありました。その中でも大きな行事は運動会と音楽会でした。赤白対抗で、徒競走も得点種目になったので、どちらが優勝するかドキドキしましたね。また、暑い中、皆さんが練習した表現はどの学年も素晴らしかったです。そして、本校で初めて行われた音楽会。合奏や合唱が体育館を響き渡り、とても感動しました。合奏や合唱は一人ではできません。相手を意識して、リズムを合わせる必要があります。学年の息が合ってどの学年も合奏や合唱が心に響いてきました。皆さんのメッセージや保護者の感想からも、音楽会が大成功だったことが分かりました。

さあ、明日から冬休みになります。寒い日が続きますが、なわとびなどで体を動かして体力も付けてください。12月は、大掃除など家のお手伝いをしっかりとやってみてください。この冬休みは日本の伝統的な行事や文化に触れる機会があります。除夜の鐘、おせち料理、たこあげ、書き初め、百人一首などたくさんありますので、ぜひ、調べたり、体験したりしてみるとよいかもしれません。新年のあいさつなど家族や親戚にしっかりとできるとよいですね。

では、元気に楽しい冬休みを過ごしてください。3学期元気な顔で会えることを楽しみにしています。

よいお年をお迎えください。